

UNEF Paris IV

(Union nationale des étudiants de France,
Association générale des étudiants de Paris-Sorbonne)

Le premier syndicat étudiant de Paris IV

1 rue Victor Cousin 75230 Paris cedex 05

Local: Sorbonne au pied de l'esc. H,
à côté du nouveau services des Bourses (salle 121),

Clignancourt à gauche en sortant des amphis,

Malesherbes salle 113

tél. 01-40-46-32-27 (répondeur)

<http://paris4.unef.org> (paris4@unef.org)

Paris, le 3 mai 2000.

A l'attention de :

Des adhérents de l'UNEF Paris-IV

Des étudiants ayant été en contact avec l'UNEF Paris-IV

Chère camarade, cher camarade,

Le bureau du 2 mai a décidé d'appeler à une

**assemblée générale des adhérents de
l'UNEF Paris IV,
le 16 mai 2000 à 17h,
en Sorbonne (salle à préciser).**

Après notre défaite aux élections au CROUS, les dirigeants de l'AGE se sont beaucoup remis en question. A la fin du bureau du 2 mai, j'ai reçu la démission de la plupart des membres : Saléha quitte l'AGE. Thibaut, Virginie, Alice ainsi que François et Vladimir quittent leurs responsabilités au sein du bureau. Les lettres de démission sont disponibles pour qui veut les lire (me téléphoner ou passer un peu avant l'AG). Les camarades concernés sont évidemment prêts à s'expliquer lors de l'AG.

Nous voici donc aujourd'hui sans secrétaire à l'orga et sans trésorier. Il nous faut pourtant reprendre l'activité syndicale au quotidien et préparer les chaînes d'inscriptions de Juillet et Septembre. D'autre part, il a été demandé en bureau une véritable remise à plat de nos projets, une nouvelle réflexion sur notre "ligne syndicale". C'est pourquoi l'ordre du jour est particulièrement chargé.

L'ordre du jour de cette Assemblée Générale est donc pour l'instant le suivant :

- 1) Bilan des élections.
- 2) Bilan du Collectif National des 6 et 7 mai et situation générale de l'Union Nationale.
- 3) Débat général :
 - Aide Sociale.
 - Organisation de l'AGE.
 - Liens avec l'extérieur.
- 4) Présentation des différents projets locaux et nationaux
- 6) Organisation et élection d'un nouveau bureau d'AGE.

Etant donnée notre situation actuelle et le problème de la "ligne syndicale" à adopter ayant été soulevé, le bureau appelle tous les camarades qui le souhaiteraient à faire parvenir des contributions écrites, que le sujet évoqué figure ou non dans l'ordre du jour.. Pour que ces contributions puissent être photocopiées à temps, je demande qu'elles me parviennent pour le 16, avant 15H.

Il est important que le plus grand nombre possible d'entre nous soit présent à cette Assemblée générale, et participe à une réflexion générale sur l'avenir de notre syndicat et sur les projets nationaux comme locaux que nous devons défendre.

Le quatrième point m'est particulièrement cher. Il faut, en cette période difficile,, définir un programme d'actions clair et élire la direction la plus à même de l'appliquer. Les problèmes nationaux sont particulièrement épineux en ce moment et méritent une discussion générale dans l'AGE (éventuellement dans le cadre de collectifs d'AGE). D'autre part, après notre défaite, nous devons réagir pour assurer la victoire aux centraux de février (?) 2001 sur un programme clair, qu'il est indispensable de constituer dès maintenant (bien que l'on ne puisse savoir ce que l'avenir nous réserve).

Pour que l'AG soit préparée au mieux, n'hésite pas à discuter de la situation avec d'autres camarades, en particulier les membres du bureau sortant.

Deux précisions : Tous les destinataires de cette lettre sont invités à participer à l'Assemblée générale, mais seuls ceux qui auront pris leur carte de l'UNEF pour 1999/2000 au moment de l'ouverture des débats pourront voter.

Sancia De Cooman
Présidente de l'UNEF Paris-IV

